



FESTIVAL JOGLOSEMAR "ARTISAN OF JAVA"

Dari kiri Wakil Gubernur DIY, KGPAA Paku Alam X, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD, menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno, Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi Abdul Halim Iskandar dan Wakil Gubernur Taj Yasin Maimoen memegang replika stupa bersama saat pembukaan Festival Joglosemar di kompleks Taman Wisata Candi (TWC) Borobudur, Magelang, Jawa Tengah, Kamis (20/5). Festival Joglosemar diselenggarakan atas kerjasama Kementerian Perindustrian, Bank Indonesia, Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dan DI Yogyakarta untuk mendukung Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (BBI) dengan mengusung tema Artisan of Java yang diharapkan mampu membangkitkan perekonomian Usaha Mikro Kecil dan Menengah/Industri Kecil dan Menengah (UMKM/IKM).

DPR Tolak Wacana Tax Amnesty Jilid II, Kadin: Nanti Ditertawakan Negara Lain

Tax Amnesty Jilid II akan meruntuhkan kepercayaan wajib mengingat tax amnesty baru dilaksanakan lima tahun lalu. Tax amnesty Jilid II dianggap tidak mengusung asas keadilan.

JAKARTA (IM) - Ketua Badan Anggaran (Banggar) DPR DI Said Abdullah menolak ren-

cana pemerintah untuk melanjutkan program pengampunan pajak (tax amnesty) jilid II. Menurutny,

John Kei Dihukum 15 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Barat (Jakbar) menghukum John Refra alias John Kei 15 tahun penjara atas kasus pembunuhan berencana dan pengerojukan. Vonis dibacakan pada persidangan di PN Jakbar, Kamis (20/5).

Hakim menyatakan, John Kei terbukti membujuk melakukan pembunuhan berencana terhadap anak buah Nus Kei, yakni Yustus Corwing alias Erwin.

"Menyatakan John Refra Kei alias John Kei terbukti secara sah dan meyakinkan membujuk melakukan pembunuhan berencana, membujuk secara terang-terangan dan bersama melakukan kekerasan kepada orang yang mengakibatkan luka berat," ungkap Hakim Ketua, Yulisar, saat membacakan putusannya di persidangan, Kamis (20/5).

Yulisar mengungkap, John

terbukti melanggar Pasal 340 KUHP tentang pembunuhan berencana dan Pasal 170 KUHP tentang pengerojukan yang menyebabkan korban meninggal dunia. Namun, hakim menyatakan, John tak terbukti melanggar pasal 2 ayat 1 Undang-Undang Darurat Republik Indonesia tahun 1951 tentang kepemilikan senjata tajam.

Sebelumnya dalam tuntutan jaksa menyebut bahwa anak buah John membawa sejumlah senjata tajam saat melakukan pengerojukan yang menyebabkan meninggalnya Erwin. Namun, hakim menyatakan, jaksa telah gagal membuktikan kaitan senjata tajam tersebut kepada John.

Vonis yang dijatuhkan hakim pada John lebih rendah dari tuntutan jaksa penuntut umum (JPU) yang sebelumnya menuntut John

► Bersambung ke hal 11

tax amnesty jilid I baru saja dilakukan tahun 2016. Jika diberlakukan lagi dalam waktu dekat, dia khawatir kepatuhan (compliance) para wajib pajak akan tergerus.

"Bukan hanya tidak efektif, (tapi memang tax amnesty) tidak boleh dilakukan," kata Said kepada awak media saat ditemui di Gedung DPR RI, Jakarta, Kamis (20/5).

Said meminta pemerintah

mengulirkan sunset policy alih-alih tax amnesty. Sunset policy dianggap lebih aman dan berkelanjutan untuk dimasukkan ke dalam kerangka konsolidasi kebijakan fiskal tahun 2022.

Pasalnya, diskon pajak pada sunset policy masih di kisaran 15 persen. Tentu besaran diskon ini berbeda dari tax amnesty yang diskonnya bisa mencapai 2 persen. Sunset policy, kata Said,

mampu membuat fondasi fiskal menuju tahun 2023 tetap terjaga.

Said menuturkan, tax amnesty tidak bisa dilakukan lima tahun sekali agar pemerintah tetap mengedepankan tata kelola yang baik. Sama seperti di negara lain, dia menyarankan tax amnesty hanya diberlakukan dalam satu generasi.

► Bersambung ke hal 11

279 Juta Data Penduduk Diperjualbelikan

JAKARTA (IM) - Beredar kabar sebanyak 279 juta data penduduk Indonesia diperjualbelikan di media sosial (medsos). Tawaran jual beli itu dilakukan oleh akun

bernama "Kotz" di Raid Forum.

Pada forum tersebut disebutkan bahwa data yang diperjualbelikan adalah data masyarakat yang masih hidup maupun yang

telah meninggal.

Direktur Jenderal (Dirjen) Kependudukan dan Pencatatan

► Bersambung ke hal 11

Raih Opini WTP Ke-7 Kalinya, Bupati Bekasi: Jadi Motivasi Pengelolaan Keuangan Daerah yang Lebih Baik

BANDUNG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi kembali meraih opini wajar tanpa pengecualian (WTP) untuk ke-

tujuh kalinya dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) perwakilan Provinsi Jawa Barat atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2020.

Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) ini dilakukan di Kantor

BPK perwakilan Provinsi Jawa Barat, Jl. Moch Toha Bandung, Kamis (20/5).

Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas rekomendasi dan masukan serta perbaikan dari BPK perwakilan Provinsi Jawa Barat, khususnya tim pemeriksa Kabupaten Bekasi.

"Hal ini tentunya akan men-

jadi acuan bagi kami untuk lebih baik lagi dalam pengelolaan dan penyajian laporan keuangan," tuturnya.

Lebih lanjut, dirinya juga berharap seluruh perangkat daerah agar terus termotivasi dan selalu memiliki komitmen dalam mendukung peningkatan kualitas

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Satgas Covid-19: Tak Ada Penambahan Zona Hijau

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satgas Covid-19 Wiku Adisasmito mengungkapkan, tidak ada penambahan jumlah zona hijau terkait penanganan virus korona di Indonesia. Sementara itu, zona kuning mengalami kenaikan dan zona oranye serta merah mengalami penurunan meskipun jumlahnya sedikit.

"Di Minggu lalu terjadi penurunan zona merah yaitu dari 12 kabupaten/kota menjadi 7 kabupaten/kota. Selain itu zona oranye juga mengalami penurunan jumlah meskipun hanya sedikit yaitu

dari 324 menjadi 321. Selanjutnya zona kuning mengalami kenaikan dari 169 menjadi 177. Sedangkan untuk zona hijau jumlahnya tetap," kata Wiku, Kamis (20/5).

Wiku mengapresiasi pemerintah daerah yang telah berhasil menurunkan zona risiko tinggi dan zona risiko sedang. Adapun dari Minggu ke Minggu angka zona risiko sedang cenderung mengalami kenaikan.

"Saya apresiasi bahwa di Minggu ini terdapat 37 kabu-

► Bersambung ke hal 11



Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja (kanan) saat meraih opini WTP dari Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Jawa Barat di Bandung, Kamis (20/5).

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik & Kemang, Grand Lucky, Market City PK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Siswi Penghina Palestina Syok karena Dikeluarkan dari Sekolah

BENGKULU (IM) - MS (18), siswi SMA yang menghina Palestina di TikTok sedang dalam kondisi syok karena hujatan dan pemberitaan di media. Ia pun semakin syok karena disuruh pindah sekolah.

Namun Kepala SMA Negeri 1 Bengkulu Tengah, Kabupaten Bengkulu Tengah, Provinsi Bengkulu, Eka Saputra, membantah mengeluarkan MS dari sekolah. Melainkan, pihaknya menerima surat pernyataan dari orangtua MS soal pengunduran diri dari sekolah. Surat pernyataan tersebut dibubuhi tanda tangan dan diperkuat dengan materai 6000.

"Saat ini karena masih covid 19 ananda tersebut dikembalikan dahulu ke orangtuanya untuk dibina, kami khawatir psikisnya terganggu dengan pemberitaan begitu besar," kata Eka. Eka berjanji pihaknya tetap membantu semaksimal mungkin agar MS tidak putus sekolah. "Kami tetap membantu semaksimal mungkin sehingga tidak adanya putus sekolah. Anak ini tetap akan bersekolah di mana pun tempat yang diinginkan," jelas Eka.

"Jadi, atas nama pribadi dan lembaga, saya mohon kepada masyarakat Indonesia, khususnya Bengkulu agar tidak lagi mengungkit-ungkit

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.470,00	14.205,00
SGD	11.020,00	10.710,00
AUD	11.288,00	11.068,00
EUR	17.766,00	17.496,00
HKD	1.904,00	1.814,00
GBP	20.610,00	20.275,00

Kamis 20 Mei 2021 16.00 WIB